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●李兆栋
盛世华廷 策划

●关键词：创新

要想吸引客户选择我们的楼盘，最根本的就是

品牌、品质与创新，创新才有竞争力。

家豪置业进入潍坊七年，通过坚持品质打造、树

立品牌、树立口碑，目前已经在潍坊市场树立起了

“盛世“系列品牌。随着消费者观念的日益提高和更

多一线开发商的进入，潍坊房地产市场产品也在不
断升级，市场需要更多有创新的产品，对于我们家豪
置业来说，一直把产品创新作为企业发展的核心竞

争力，不断推出更加适应消费者和市场的新产品。

目前，在潍坊市场，小户型产品开发量较大，市

场竞争日趋激烈，因此更需要进行产品及营销上的

理念创新，我们将要推出的统一托管经营的产权式

私人酒店是一种新型的小户型产品，它将以统一经

营和管理，为投资者建立更加稳定的价值回报体系，

解除业主的后顾之忧，每年可坐享约 8% 的稳定租

金回报，再加上城市黄金地段的可以预见的稳定价

值增值，真可谓为客户捧上了一个金饭碗！

●王泽森
帝景苑 营销总监

●关键词：稳定

我觉得目前的房产市场还算稳定，起码会原地

徘徊一段时间。在目前市场环境下，房地产市场其实

就是一个政策市场，明年十月份在十八大前后可能

会有新的政策出台，在这之前房企和房价不会有很

大的波动。

随着贷款难度增加，很多市民选择了全款购房，

10 月份以来，我们也对这部分群体进行了优惠政

策，一次性付清的每平方米优惠 400 元。选择全款付

清的已由原来的 20% 左右上升到了 50-60%。

现在很多的市民都在观望，或是期待降价，但是

按照目前的情况，大幅度降价在潍坊是不可能出现

的，因为各种成本都在增加，再者刨除成本因素不考

虑，潍坊的房价在国内一直处于低洼带，不存在暴

利，更不存在泡沫。而且据我了解，现在潍坊没有房

企选择根本性的降价来吸引市民买房，因为在潍坊，

4000-5000 元/平方米的房价是非常合理的。

●马景涛

策划经理 紫瑞园

●关键词：主动

在面对困难的时候我们需要做的是主动去面

对，主动去解决，而不是消极地认为企业活不下

去，或是没有了市场。

银行在放款速度上放慢，在一定程度上也影响

了我们的开发进度，我们也因此扩大了融资的渠

道，积极调整产品组合形式，在一定程度上缓解了

资金的问题。

而且我们和别的房企不一样的地方是，我们寻

求在市场上掌握主动权，我们的房产销售优惠力度

和认筹的优惠力度就潍坊其他项目而言，并不算

大，因为打折力度越大越是会促进市民的观望期，

他们心里想的是还会不会打折，或是会不会直接降

价，这样更不有利于房产市场的发展。

房贷受限有利也有弊，同样是买房子，如果能

够办成贷款的话，部分购房者可能鼓下劲选择购买

100 多平的实用三房，推迟二次置业的计划。

“有影响，没影响是骗人的。”

以我们盘为例，销售数据显示，今年三月至六

月份每月的销售量都在 100 套左右，而到了 7 月份

的时候，销量变成 40% 左右。

目前很多楼盘出现大幅度的打折让利甚至是

降价，主要是因为资金不足，需要运营资金回笼，而

中建地产作为央企和上市公司，有雄厚的资金支

持，这方面并不担心，价格仍然在稳步提升。

另一方面，我们希望以品质来说话，从基本面

来看，好产品还是供不应求，只是一部分需求被暂

时压制，从长远来看，居住的升级是必要的。

今年的形势，应该在情理之中。我个人认为这

是经济强弱周期更替的必然，弱周期会持续到 2013

年前后，在住房供给结构不发生根本改变的情况

下，很难改变。这种形势更需要发展商做足内功在

品质和品味上下功夫，才能可持续。

相比一二
线市场，潍坊今
年的楼市还算是一
个小暖冬。大部分楼

盘上半年的销售目标

都已基本完成。下半

年由于银行限贷与

全国一二线城市市
场的影响让潍坊

老百姓产生了观
望的态度，可能
对部分资金短
缺 的 公 司 产

生了一定影

响。但是大
部分开发商
的运转都
是 正 常

的。

●周子超

德润康城

策划

●关键词：暖冬

最近很多人都在讨论潍坊的房子是不是

要大跌，我认为潍坊不可能出现像上海、青岛

等地出现降价几千块的可能，国家现在执行

的地产调控政策基本都是针对一二线城市推

出的，对于三线城市其价格与一二线城市也

无可比性，一线城市几万块的房价降价七八

千，仍然有盈利空间，然而在潍坊是不可能

的。

据我所知，现在工人的工资都在涨，建筑

材料大部分都没有跌价。潍坊本身就是一个

刚性需求的市场，市场不存在泡沫。目前银行

限贷，打击了购房者的积极性，可能会有部分
资金紧张的项目，会出现阶段性促销。对于满

足居住需求的购房者来说，现阶段也是购房
的好机会，但是要选品牌企业开发的项目。

●郭可鸣

总经理 世纪环球中心

●关键词：打造潍坊商务
写字楼“标杆”

伴随着潍坊经济的发展，特别是第三产业的快速

发展，商务写字楼将有更为广阔的发展空间，尤其是

城市 CBD 核心地段的高端写字楼这一趋势将更为明

显。潍坊作为一个很有活力的三线城市，高端商务写

字楼在房产领域一直略显空白，打造潍坊高端商务写

字楼标杆，是我们正在努力的方向。就目前潍坊市场

而言，对于高端写字楼，刚性需求是主要客户。潍坊
楼市的价格相对还是偏低的，在国家宏观调控政策的

影响下，房价应该不会有太大波动，相信会保持稳中

上升的趋势。

●李炳坤

市场部推广经理

阳光 100 城市广场

●关键词：引领

在潍坊这个城市的发展目前来看无论在品牌

企业的建立、产品的定位都达到了预期的效果，

这无疑与潍坊这个城市的快速发展息息相关。在

发展的大背景下，潍坊的房价并不高，这也是最

初看中潍坊，入驻潍坊的一个重要原因。

近几年，潍坊房价进入了一个高速增长期，

同比前三年潍坊房价有了里程碑式的发展，但是

潍坊需要房产界的领军人物，带动整个城市的发

展，阳光 100 正在努力打造高品质复合地产，做

潍坊地产的“引领者”。

国家政策目前对于住宅房产影响较大，但对

于商业房产来说，影响并不大。对于明年潍坊楼

市的发展，我们持乐观态度，从最初入驻潍坊的

10 年规划，我们会按部就班走下去，相对来

说，潍坊市场比较平稳，并不会有太大波动。

●付建华

策划总监

中建·大观天下
●关键词：

情理之中，意料之外

●王兆刚
策划经理

山东高速·仁合盛庭
●按部就班 保持淡定

和其它项目一样，受国家调控、信贷政策影响，以刚

需客户和改善居住环境为主用户的仁和盛庭，作为住宅

类房产存在一定的压力。从 2009 年一期开盘到现在，一

期只有部分样板房源尚在销售，二期已经筹备完毕，即将

面向大众。受多方因素影响，从 8 月份开始，潍坊房产整

体进入“低迷期”。面对稍显不稳定的潍坊楼市，我们选择

“按部就班，保持淡定。”

用“理性”两个字可以很恰当的形容潍坊人的消费理

念。潍坊人很理性，不盲目跟风。目前住宅类房产正处于

住宅整合调整期，对于明年潍坊的房价，可能有一些小幅
度波动，但应该是平稳中上升。

别人能做到的我们也能做到，没做到是因为没有找

到正确的方式。目前面对略显紧张的房地产市场，开发商

应该保持信心，平稳步伐，按部就班向前走。

国家的政策调控，是对房地产企业的一次整合洗礼

的过程。不注重品质的楼盘会在这次动荡中重新洗牌，促

进房地产行业的正规发展。
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